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NOME: EDUARDO RAMOS COSTA
RG: 443847356 Matrícula: 26492
Gratificação: Assessor Técnico
A partir de 17/08/2016
NOME: JOSIANE RIBEIRO MUNIZ DE CERQUEIRA
RG: 370282887 Matrícula: 22923
Gratificação: Assessor Legislativo de Planejamento e Orga-

nização
A partir de 17/08/2016
NOME: LEIA DE CARVALHO LACERDA SANTOS
RG: 252667803 Matrícula: 26692
Gratificação: Assistente Parlamentar VII
A partir de 17/08/2016
NOME: NEIDE IZABEL MORENO MUNHOZ TORTURELLO
RG: 46243562 Matrícula: 23939
Gratificação: Assistente Parlamentar II
A partir de 17/08/2016
NOME: SILVIO BEZERRA TORRES
RG: 230816368 Matrícula: 16940
Gratificação: Assistente Legislativo I
A partir de 17/08/2016

CESSANDO, gratificação de representação atribuida aos 
servidores abaixo relacionados:

NOME: ANDREIA MARIA APARECIDA DA SILVA
RG: 294196286 Matrícula: 22717
Gratificação de Auxiliar Militar I Serviço de Seg. (Cabo e 

Soldado)
A partir de 16/08/2016
NOME: EVERTON APARECIDO ALVES DA SILVA
RG: 262522846 Matrícula: 20830
Gratificação de Auxiliar Militar I Serviço de Seg. (Cabo e 

Soldado)
A partir de 10/08/2016

Declarando que a Gratificação de representação atribuida a
NOME: JOSE PAULO PEREIRA JUNIOR
RG: 64996797 Matrícula: 22998
Deve ser considerada de Coordenador de Serviço no 

dia 30/06/2016 e no dia 12/08/2016, tendo em vista a FSE 
n°162/2016 e a FSE n°163/2016 do DRH

DECLARA que a gratificação de representação atribuída 
à PAULA CRISTINA MARERA, RG. nº 164898311, matrícula nº 
26667, de Assistente Militar II da Assist. Policial Militar (Cap.), 
deve ser considerada a partir de 03.08.2016, e não como cons-
tou no despacho publicado em 16/08/2016.

DE 16/08/2016
PROCESSO DIGITAL nº 407/2015
INTERESSADA: ADMINISTRAÇÃO
ASSUNTO: Formalização de ajuste por meio da Ata de 

Registro de Preços nº 07/2015 – Fornecimento de açúcar – 
Pedido de aquisição de produto – Autorização de realização de 
despesas.

O Secretário Geral de Administração, no uso das atri-
buições que lhe são conferidas pelo artigo 5º, inciso VII e 
parágrafo primeiro, do Regulamento do Pregão Presencial, 
aprovado pelo Ato nº 02/2004, alterado pelos Atos nº 20/2005 
e 04/2013, e combinado com o artigo 23, do Regulamento 
do Pregão Eletrônico, aprovado pelo Ato nº15/2013, todos da 
Mesa; à vista do que consta nos autos do Processo Digital nº 
407/2015; considerando os termos da manifestação da Comis-
são Gerenciadora da Ata de Registro de Preços nº 07/2015, de 
11/08/2016; em face da informação prestada pelo Serviço de 
Compras, em 12/08/2016; à vista da manifestação do Depar-
tamento de Finanças, de 12/08/2016, atestando a existência 
de disponibilidade orçamentária suficiente de recursos para 
atender às despesas decorrentes (DPCO 0458/16), bem assim 
o atendimento das exigências da Lei Complementar federal nº 
101/2000, em especial no que se refere ao disposto em seu art. 
16, inciso II, DECIDE:

I – CONVOCAR a empresa SÃO JOÃO ALIMENTOS LTDA., 
registrada como fornecedora do objeto da Ata de Registro de 
Preços nº 07/2015, para assinar e devolver a respectiva Autoriza-
ção de Compra, no prazo de 02 (dois) dias úteis, contados a par-
tir do recebimento do referido instrumento (item 12.4 do Edital);

II - AUTORIZAR a realização das despesas decorrentes, 
no valor total de R$ 4.288,00 (Quatro mil, duzentos e oitenta 
e oito reais), nos termos da manifestação e da reserva finan-
ceira, efetuadas pelo Departamento de Finanças, datadas de 
12/08/2016 e 15/08/2016, respectivamente.

DE 12/08/2016
PROCESSO RG: Nº 6525/90
Interessada: ANA LÚCIA BORGES DO NASCIMENTO
Assunto: Abono de permanência, conforme dispõe a Emen-

da Constitucional nº 47/05.
O SECRETÁRIO GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ASSEM-

BLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO, à vista do Ato 
n.º 14/2004, e considerando as informações de fls. 45 do Depar-
tamento de Recursos Humanos, DEFERE a solicitação formulada 
por ANA LÚCIA BORGES DO NASCIMENTO, RG. n.º 6.560.346-1, 
matrícula nº 6394, de concessão do abono permanência nos 
termos do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/05, a partir 
de 12 de maio de 2016.

DESPACHOS DA DIRETORIA
DO DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS
DE 18/08/2016
DETERMINANDO, diante do informado no processo nº 

3440/1982, fruição compulsória de férias à servidora CELIA 
REJANE NEVES MONTEIRO FRAGA, RG 8478695, de 09 (nove) 
dias a partir de 22/08/2016, referentes ao exercício 1984.

Apostilando o título de nomeação dos funcionários abai-
xo relacionados, concedendo-lhes adicional por tempo de servi-
ço, na seguinte conformidade:

CARLOS JOSÉ DA SILVA, RG: 192882090, o 2º (segundo) 
quinquênio a partir de 25/09/2015;

JOSÉ LUPÉRCIO ZERBINATTI, RG: 61746599, o 5º (quinto) 
quinquênio a partir de 29/07/2016;

MURILO FERNANDO ALONSO, RG: 277696252, o 1º (pri-
meiro) quinquênio a partir de 04/05/2016;

Apostilando o título de nomeação do funcionário abai-
xo relacionado, para declarar que faz jus à incorporação de 
décimos das gratificações de representação, na seguinte con-
formidade:

ALEXANDRE SAMPAIO ZAKIR, matrícula 25787,RG: 
192005169, de 1/10 (um décimo) da Gratificação de Represen-
tação de T - Assessor Chefe Gabinete, a partir de 16/06/2016.

Concedendo à vista do pronunciamento da Divisão de 
Saúde e Assistência ao Servidor, licença para tratamento de 
saúde aos funcionários abaixo relacionados:

LIVIA PIZAURO SANCHEZ, RG: 435774980, 1(um) dia(s) a 
partir de 09/08/2016;

'Ex-officio'
GISLENE SAYURI KUDO DE CAMARGO RODRIGUES, RG: 

229001038, 14(quatorze) dia(s) a partir de 10/08/2016;

“Artigo 1º - .........
..........
III – Carteira Nacional de Habilitação, para os cargos de 

Agente de Segurança Parlamentar;
..........”
Artigo 2º - O artigo 5º, §1º, I, do Ato nº 30, de 2010, passa 

a vigorar acrescido da seguinte alínea “r”:
“Artigo 5º - .........
§1º - .........
I - .........
..........
r) Declaração do nomeado de que não ocupa cargo de 

vereador.”
Artigo 3º - Este ato entra em vigor na data de sua publi-

cação.

DECISÕES DA MESA
DE 17/08/2016
INTERESSADO: DEPUTADO EDMIR CHEDID
ASSUNTO: Solicita autorização da Egrégia Mesa para sair 

com o veículo oficial em viagem fora do Estado de São Paulo.
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 

SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, e com base no artigo 
3º do § 1º do Ato nº 28/2001, da Mesa DECIDE AUTORIZAR 
o deslocamento do veículo oficial AL-33, fora dos limites do 
Estado de São Paulo, possibilitando ao Nobre Deputado Edmir 
Chedid, participar de evento em Ouro Fino – MG, no dia 17 de 
agosto de 2016.

(Decisão nº3118/2016);

DE 18/08/2016
EXONERANDO, nos termos da 1ª parte do item 2 do 

parágrafo 1º do artigo 58 da Lei Complementar nº 180, de 12 
de maio de 1978:

VALDECI DOS SANTOS, RG nº 384218416, matrícula nº 
22415, do cargo que vem exercendo, em comissão, de ASSIS-
TENTE PARLAMENTAR II, do SQC-I do Quadro da Secretaria 
da Assembleia Legislativa (QSAL), com vencimento fixado no 
Anexo III, da Lei Complementar nº 1136/2011.

(Decisão nº3119/2016);
WILLIANS FAGUNDES, RG nº 305495872, matrícula nº 

26363, do cargo que vem exercendo, em comissão, de ASSIS-
TENTE PARLAMENTAR V, do SQC-I do Quadro da Secretaria 
da Assembleia Legislativa (QSAL), com vencimento fixado 
no Anexo III, da Lei Complementar nº 1136/2011, a partir de 
16/08/2016.

(Decisão nº3120/2016);

NOMEANDO, nos termos do inciso I do artigo 20 da Lei 
Complementar nº 180, de 12 de maio de 1978:

AILTON GARCIA, RG nº 13397881, para exercer, em comis-
são, o cargo de AGENTE DE SEGURANÇA PARLAMENTAR, do 
SQC-I do Quadro da Secretaria da Assembleia Legislativa (QSAL), 
com vencimento fixado no Anexo IX - Escala de Classes e Ven-
cimento - de que trata o artigo 68 da Resolução nº 776/96, em 
vaga decorrente da exoneração de PAULO ROBERTO DE ASSIS.

(Decisão nº3121/2016);
FABIANA KIMARI TANAKA, RG nº 24462502-5, para exer-

cer, em comissão, o cargo de ASSISTENTE PARLAMENTAR VI, 
do SQC-I do Quadro da Secretaria da Assembleia Legislativa 
(QSAL), com vencimento fixado no Anexo III, da Lei Comple-
mentar nº 1136/2011, em vaga decorrente da exoneração de 
RAFAELLA STRAMA.

(Decisão nº3122/2016);
PAULA SANTOS GUIMARÃES, RG nº 34950018-6, para 

exercer, em comissão, o cargo de ASSISTENTE PARLAMENTAR 
II, do SQC-I do Quadro da Secretaria da Assembleia Legislativa 
(QSAL), com vencimento fixado no Anexo III, da Lei Comple-
mentar nº 1136/2011, em vaga decorrente da exoneração de 
VALDECI DOS SANTOS.

(Decisão nº3123/2016);
WILSON OLIVEIRA SOUTO, RG nº 11626980-7, para exercer, 

em comissão, o cargo de ASSESSOR ESPECIAL PARLAMENTAR, 
do SQC-I do Quadro da Secretaria da Assembleia Legislativa 
(QSAL), com vencimento fixado no Anexo IX - Escala de Classes 
e Vencimento - de que trata o artigo 68 da Resolução nº 776/96, 
em vaga decorrente da exoneração de JOSÉ PEREIRA BRAGA.

(Decisão nº3124/2016);

CESSANDO, Gratificação Especial de Desempenho – 
G.E.D., de que trata o Art. 3º, da Lei Complementar nº 1.011/07, 
de 15 de junho de 2007, dos funcionários abaixo-relacionados, 
na seguinte conformidade:

Mat 26095, CLAUDIA CIUFATELLI BARALE
(Decisão nº 3125/2016);
Mat 25879, IDA VALERIA ZACCARIOTTO
(Decisão nº 3126 /2016);

ATRIBUINDO, Gratificação Especial de Desempenho – 
G.E.D., de que trata o Art. 3º, da Lei Complementar nº 1.011/07, 
de 15 de junho de 2007, para os funcionários abaixo-relaciona-
dos, na seguinte conformidade:

Mat 26095, CLAUDIA CIUFATELLI BARALE, GED Nível VII
Mat 25879, IDA VALERIA ZACCARIOTTO, GED Nível VIII
(Decisão nº 3127/2016);
Mat 25202, PAULO EUGENIO RAIMUNDO FERRAZ, GED 

Nível V
(Decisão nº 3128 /2016);

PROCESSO RG Nº 3968/16
Interessada: ELIZABETH APARECIDA CARNEIRO DE CAM-

POS SILVA ABI CHEDID (matrícula 8.290)
Assunto: Afastamento eleitoral.
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO 

PAULO, no uso de suas atribuições e da documentação apresen-
tada pela servidora, DECIDE DEFERIR a solicitação formulada 
pela Senhora ELIZABETH APARECIDA CARNEIRO DE CAMPOS 
SILVA ABI CHEDID, RG nº 68542306, de afastamento para 
concorrer às eleições de 2016, devendo a mesma observar os 
Atos nºs 13 e 14, ambos de 2014, da Mesa Diretora, que tratam 
da desincompatibilização para fins eleitorais, e as condições e 
prazos estabelecidos no Parecer nº 323-2/2016, da Procuradoria 
desta Casa.

(Decisão nº 3129/2016);

DESPACHOS DA SECRETARIA GERAL
DE ADMINISTRAÇÃO
DE 18/08/2016
ATRIBUINDO, gratificação de representação aos servidores 

abaixo relacionados, na seguinte conformidade:
NOME: DENNIS GOMES SARTORI
RG: 337569435 Matrícula: 25501
Gratificação: Auxiliar Militar I Serviço de Seg. (Cabo e 

Soldado)
A partir de 12/08/2016
NOME: DULCINÉIA APARECIDA STOCCO
RG: 88450326 Matrícula: 4516
Gratificação: Diretor de Departamento
No período de 25/07/2016 a 28/07/2016, tendo em vista a 

FSE n°149/2016
NOME: EDNE FAZAN JUNIOR
RG: 420841258 Matrícula: 25117
Gratificação: Auxiliar Parlamentar
A partir de 17/08/2016

Quero fazer um pedido. Nós trouxemos vários Consegs, 
e fizemos certificados para homenagear aqueles que foram 
presidentes, que sabíamos que viriam. Se estiver aqui algum 
presidente de Conseg que acabou não sendo reconhecido, antes 
de ir embora, deixe o nome em meu Cerimonial. Iremos fazer 
e mandar aos senhores o certificado por via eletrônica ou pelo 
correio, para que também sejam reconhecidos.

Quero citar o Sr. José Edson dos Reis, do Conseg de Tauba-
té. Muito obrigado. O Sr. Francisco Bispo, do Conseg de Vargem 
Grande. Muito obrigado, Francisco. Almir Lucas, do Conseg da 
Penha, e também o presidente do Conseg de Ibiúna, que não 
colocou o nome aqui. Muito obrigado a todos.

Aqueles que estão aqui, por favor, deixem com o Cerimonial.
Eu só queria conversar um pouquinho. Primeiro fazer um 

agradecimento ao Dr. Orion, que trabalhou também nos Con-
segs, ele está no Tribunal de Contas do Estado hoje, mas queria 
lembrar de seu trabalho. Muito obrigado.

Ouvimos muitas falas hoje aqui. Nós gostaríamos que 
todos levassem um desafio. O desafio é nós aumentarmos 
aqueles que trabalham conosco. O desafio é nós levarmos para 
aqueles que não estão aqui. O desafio é nós agregarmos mais, 
como falou a Gorete aqui, unirmos mais.

Da Assembleia Legislativa, nós estamos fazendo o possível 
para isso. Sou um defensor ferrenho da polícia comunitária, dos 
Consegs, porque essa é a solução. É importante o policial estar 
bem armado, estar com fuzil, com metralhadora? É importante, 
mas é mais importante ele ter a informação, para ele chegar 
primeiro, para ele prender, e isso só se consegue com o trabalho 
comunitário.

Reconhecemos aqui, como o próprio Evaldo falou, a Cava-
laria. Criamos uma frente da família para trabalhar com valores. 
Fizemos homenagem ao Proerd. Estou agora conversando com 
o secretário de Educação, para ver se nós conseguimos um 
reconhecimento maior do nosso policial do Proerd, para que ele 
possa inclusive ser remunerado pela Secretaria da Educação. 
Não sei se é possível, estamos estudando.

Estou trabalhando também junto com o nosso secretário 
de Educação para retornar às escolas a disciplina de Educação 
Moral e Cívica, seja com esse nome ou outro. (Palmas.)

Há uma resistência a essa disciplina, a essa matéria, por-
que dizem que é resquício da ditadura. Não é. Educação Moral 
e Cívica foi criada lá atrás. Foi o Getúlio Vargas que a criou, em 
1940.

Ele fez isso para seguir o ditado grego, “mens sana in 
corpore sano”. A disciplina inclusive chamava Educação Cívica, 
Moral e Física, porque era educação física também, lá atrás. 
Depois, mudou para Educação Moral e Cívica.

O que precisamos é ter um espaço para discussão de valo-
res dentro da sala de aula. Precisamos internalizar valores em 
nossas crianças. Falar que isso está transversalizado nas demais 
disciplinas é um grande equívoco, porque não está. Os profes-
sores acabam não comentando sobre isso nas outras disciplinas.

Estamos trabalhando fortemente pelos valores, além de 
trabalhar pela Segurança Pública, que é o que conhecemos e 
praticamos a vida toda.

Vamos agora a um momento feliz, que todo mundo sabe, 
porque pertence ao Conseg. Vamos ouvir e seguir, aqueles que 
souberem cantar, a “Canção dos Consegs”, que será executada 
pela nossa Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo.

Lembrando também que a “Canção dos Consegs”, como 
uma boa parte dos hinos, uma boa parte da história da nossa 
instituição, foi criada com letra e música do coronel Arruda. 
Parabéns. (Palmas.)

Na época ele era primeiro tenente, mas já militava nisso. 
Com o arranjo da banda do Gamalieri Ribeiro, primeiro sargen-
to da banda, o Arruda fez a letra e a música. Parabéns.

Vamos então cantar a “Canção dos Consegs”.
* * *
- É entoada a canção.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns. 

Lembrando a todos que quiserem tirar fotos que estaremos aí. 
Agradecemos às autoridades que estiveram presentes, a minha 
equipe, aos funcionários, à equipe da Audiofonia, da Taquigra-
fia, da Conferência de Debates, do Cerimonial, às nossas Asses-
sorias Policiais Civil e Militar, o pessoal da Imprensa, bem como 
a todos que colaboraram para o êxito desta solenidade.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 12 horas e 07 minutos.
* * *

 Atos Administrativos
 ATO Nº 21/2016, DA MESA, DE 18/08/2016
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO 

PAULO, no uso de suas atribuições, CONSIDERANDO o disposto 
no Artigo 14, inciso II, alínea “b”, do Regimento Interno, bem 
como o disposto nos artigos 2º e 3º da Resolução 776/96 e no 
artigo 6º, parágrafo único, da Lei Complementar n. 1.136, de 
25 de abril de 2011 DECIDE acrescentar ao artigo 1º do Ato nº 
20/2013 o seguinte inciso:

“Artigo 1° - Delegar aos Assessores Chefes de Gabinete da 
Mesa a atribuição de praticar os seguintes atos:

......
V - as atribuições previstas no artigo 3º da Lei Complemen-

tar n. 1.011, de 15 de junho de 2007.”
Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

ATO Nº 22/2016, DA MESA, DE 18/08/2016
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 

SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, CONSIDERANDO que 
o artigo 38, inciso III, da Constituição Federal, prevê a possibili-
dade de acúmulo de cargo público com o exercício de vereança, 
sem estabelecer qualquer distinção entre cargo efetivo ou 
exclusivamente em comissão; CONSIDERANDO, todavia, que o 
artigo 54 da Constituição Federal veda que Deputados e Sena-
dores aceitem ou exerçam cargos de que sejam demissíveis ad 
nutum, proibição que se estenderia aos vereadores, por força 
do disposto no artigo 29, IX, da Constituição Federal; CONSI-
DERANDO, ainda, que em face da aparente antinomia norma-
tiva no texto constitucional adotou o Supremo Tribunal Federal, 
mediante uma interpretação sistemática, o entendimento de 
que o artigo 38, inciso III, da Constituição Federal, não se aplica 
a ocupantes de cargo exclusivamente em comissão; CONSI-
DERANDO, finalmente, que embora inexista vedação expressa 
dirigida à Administração de nomear vereadores para o exercício 
de cargo em comissão, mas apenas a proibição de estes o 
aceitarem e o exercerem, a falta de norma expressa orientando 
a Administração e os vereadores quanto à sua impossibilidade 
pode ocasionar a sua inobservância, prejudicando servidores 
que estejam de boa-fé, CONSIDERANDO, também, a necessida-
de de atualizar o Ato nº 30, de 2010, DECIDE:

Artigo 1º - O artigo 1º, III, do Ato nº 30, de 2010, passa a 
vigorar com a seguinte redação:

Nunca deixei de confessar a todos vocês que chegam lá em 
casa. Eu chamo de casa, mas é minha sala. Vivo mais tempo lá 
do que com a família. Mas nunca deixei de confessar a vocês a 
minha tristeza de não conseguir fazer mais por vocês, principal-
mente em municípios lá do “fundão” do estado, como Rosana. 
Aqui está a Ednilva, investigadora, que trabalha lá num distrito 
policial e trabalha com os Consegs. Qual é o tempo que dedico 
a ela? Nenhum. Fica a 780 quilômetros de São Paulo. Como 
é que chego até lá como eu gostaria? Isso me deixa triste, e 
também entristece nossos assistentes: a Ângela, aqui presente; 
a Kátia; o Sílvio Ferreira, que cuida da capital e da Grande São 
Paulo; o Francisco Cabreira, que está aqui; e o Flávio de Castro 
Coutinho, nosso advogado, que às vezes fica chateado entrando 
na minha sala: “Pelo amor de Deus, o que vamos fazer para 
melhorar a situação dos Consegs?”

Cobrar vocês é o mais difícil. Porque cobrar voluntário 
é difícil para nós. Eu me sinto mal por às vezes ter que falar: 
“Vocês estão devendo ata de reunião, e sem a ata o regulamen-
to prevê isto”. Às vezes, eu mesmo pego o telefone e ligo para 
vocês. Quantos de vocês já não receberam telefonema meu? 
Fico preocupado com isso. A Devani, que é nossa secretária, 
fica de alguma forma tentando me ajudar a administrar os 
problemas que temos na coordenadoria. Nosso major Marcelo, 
que está há pouco tempo conosco, sabe o quanto é duro. Quero 
render homenagem ao capitão Joel Rocha, que se afastou por 
um bem melhor - a carreira dele -, mas que vai voltar. Ele quer 
ser major. Nunca vou deixar de incentivar tanto o assistente 
policial militar quanto o assistente policial civil que queira 
seguir a carreira; não vou deixar de ajudá-lo da melhor maneira 
que eu puder. Não sou absolutamente nada, mas aquilo que eu 
puder fazer, eu faço.

Então, quero agradecer de coração a todos vocês mais uma 
vez. Vejo Jundiaí, Campinas, Taubaté. Fiquei devendo uma ida 
a São José dos Campos com meu amigo Júnior, que foi home-
nageado hoje. Ele foi do Conseg; foi ele, junto com o Arruda, 
que mais construiu Conseg neste estado. (Palmas.) Não fui eu, 
foram essas pessoas, lá atrás.

Está aqui o Orion, que passou por lá também e hoje está 
no Tribunal de Contas, cobrando do governador as contas certi-
nhas. Vê se arruma um dinheirinho para os Consegs... Às vezes 
brinco, mas é porque sei que não é do recurso em espécie que 
vocês precisam. É da presença, muitas vezes. Eu aprendi isso 
com algumas pessoas que passaram pela coordenadoria, como 
o Dr. Luís Fernando Camargo da Cunha Lima, que hoje é chefe 
de gabinete do delegado-geral, Dr. Youssef. Ele estava aqui e 
teve que se retirar. Chefe de gabinete sofre mais do que o chefe. 
Aprendi o seguinte: às vezes o problema não é financeiro, não 
é material. O problema é estar presente e ouvir. É muito mais 
psicológico.

Quando eu tenho um coronel como o coronel Sardilli, com 
quem fui para Guarulhos, fico calmo. Ele me ouviu falar das 
questões de Guarulhos e região. Eu me acalmo porque tenho 
um comandante que está me ouvindo um pouco.

O mesmo ocorre quando sou chamado pelo Dr. Youssef, 
delegado-geral, para contar como estão os problemas - que na 
Polícia Civil são muitos. Nós absorvemos isso. Vou absorvendo 
dentro do meu fígado aquilo que é possível absorver, e ajudo 
do jeito que dá.

Então, hoje é um dia especial. Mais um daqueles todos que 
eu citei e que temos vivenciado nesta Casa de Leis.

Por que eu trouxe o Evandro aqui? Foi um socorro pedido 
pela Secretaria de Governo. Imaginem a responsabilidade de 
vocês. Foi um pedido de socorro que veio da Silvia e do Evan-
dro, dizendo o seguinte: “Como vamos mostrar para o estado 
inteiro que esse programa é tão importante? Porque há pessoas 
morrendo todos os dias por conta de um sem vergonha de um 
bêbado dirigindo um veículo.”

Foi um bêbado que matou o meu tio, com apenas 47 anos 
de idade, irmão de minha mãe, em Guarulhos, no Parque Cecap. 
(Palmas.)

Minha mãe lembrou dele ontem, em minha casa, quando 
disse a ela que estaria aqui, e que nós trataríamos desse assun-
to, sobre a questão do trânsito, de acidentes. Ela lembrou do 
meu tio Toninho, que era nosso amigo. Gostava de jogar bola 
comigo.

São essas coisas que me fazem tentar levar um assunto 
novo para os Consegs. Quem sabe não conseguimos criar uma 
capilaridade e essa união que foi discutida aqui pela Goreti. 
Criar essa unidade que são vocês.

Eu não sou nada, vocês são tudo. Não haveria motivo de 
estarmos aqui, de existir coordenadoria, se não fosse por vocês. 
Eu gostaria que todos os quinhentos e tantos Consegs fossem 
homenageados hoje. Impossível. Alguns Consegs tiveram que 
pedir favor. É uma pena, mas é o jeito. Ir lá bater no comando 
para pedir a viatura para trazer aqui os homenageados.

É preciso, principalmente, conscientizar o Poder Executivo, 
as prefeituras. Se eles não se conscientizarem da importância 
que cada um dos senhores tem em seu bairro, em sua localida-
de, está perdido. Este estado vai cair na mão da criminalidade. 
É isso que nós queremos? É claro que não. Por isso vocês são 
importantes. A importância maior é a de vocês.

Eu quero agradecer. Evandro, faremos aquilo que nós 
pudermos. Vocês não têm a menor ideia. Eu saí com o Evan-
dro, entrei nos Consegs para acompanhar o trabalho deles e 
aprender.

O estado de São Paulo é rico, não é? Por isso que pode 
dispor. O Evandro me deu um dado - eu sou ruim para números 
-, bilhões são jogados para a recuperação de acidentados de 
trânsito. Bilhões, em um estado que perdeu, de 2015 até agora, 
quase 40 bilhões em arrecadação.

Nós somos ricos, não é? Então vamos jogar tudo fora. Por 
isso é importante o trabalho da coronel Helena, que aqui está. 
Eu estive com ela, fazendo um encontro, e ela foi aplaudida 
de pé.

É importante esse trabalho ser levado até a ponta. Em São 
José do Rio Preto morrem jovens, até menores de idade, por 
andarem de moto sem capacete. É a região em que esse tipo de 
acidente mais ocorre.

Por que eu não vou dar uma mão para o Evandro? Porque 
ele trabalha no Palácio do Governo? Não. Porque estão morren-
do jovens. É a massa produtiva deste país. É a massa produtiva 
do estado de São Paulo. Nem cheguei a falar das drogas, que 
estão sendo discutidas porque são jovens dos 13 até os 27, 28 
anos, que estão morrendo todos os dias.

Minha gente, me ajudem, e ajudem o estado de São Paulo. 
Por favor. Espero que Deus proteja todos vocês no caminho de 
volta para casa, e que dê saúde a todos, para que possamos 
continuar trabalhando juntos, se possível.

Um abraço a todos.
O SR. CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns a esse nosso 

“Magrão”, pelo trabalho que faz, pelo que tem feito para aju-
dar nossos Consegs.


